

gner leur gratitude. La conversion des dissidents orientaux s'annonce aussi dans de bonnes conditions. Le Pape exhorte les Jésuites à persévérer dans cette œuvre active ainsi qu'ils l'ont toujours fait pour l'Eglise et le salut des peuples.

— A la suite de la lettre apostolique de Sa Sainteté Léon XIII, et pour répondre au désir du Souverain Pontife, les évêques belges se sont réunis à Malines le 5 août sous la présidence de S. Em. le Cardinal-Archevêque.

— La *Croix de Paris*, à la date du 4 août, dit que le pèlerinage de New-York a assisté à la messe du Saint-Père. Après la messe, les pèlerins, 150 environ ont défilé au pied du Pape et lui ont baisé la main. Les promoteurs du pèlerinage ont été M. et Mme Throop, de Brooklyn, les directeurs étaient les RR. PP. Gaillat et Smith, des Pères de la Miséricorde. M. et Mme Throop étaient à Rome même l'anée dernière ; mais alors le mari était protestant. Mme Throop, en le présentant au Saint-Père, supplia celui-ci de prier pour la conversion de son mari. Peu après en visite à Lourdes M. Throop abjura l'hérésie et reçut le baptême.

Le R. P. Gaillat, après la messe, quand le Saint-Père allait se retirer, le pria de donner au pèlerins les cierges qui étaient sur l'autel. En rentrant à New-York, on les placerait dans l'église des pères de la Miséricorde, et les pèlerins assisteraient à la messe célébrée avec les mêmes cierges qui étaient sur l'autel du Pape. Le Saint-Père a exaucé sa demande. Le Saint-Père a ensuite envoyé un de ses caméries secrets porter au directeur du pèlerinage des médailles pour les distribuer aux pèlerins. A cette nouvelle marque de bienveillance on a répondu par des vivats enthousiastes.